



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



IMPRESSIONISMS ROUTES Au Carrousel du Louvre (Salon des Grands Voyages) 11/12 Octobre 2019

Les Routes des Impressionismes du Conseil de l'Europe, étaient omniprésentes au Salon des Grands voyages, rendez-vous haut de gamme des grands opérateurs touristiques mondiaux à Paris, dans le site prestigieux du Carrousel du Louvre... Les membres du Réseau appartenant à 6 pays européens ont eu l'opportunité de présenter les œuvres de leurs artistes aux milliers de visiteurs dans le hall du Salon. Le Stand Impressionisms Routes, l'un des plus visités, a ouvert à ces mêmes visiteurs les perspectives immenses offertes par les Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe.

The Routes of Impressionisms of the Council of Europe were omnipresent at the "Salon des Grands voyages", the high-end rendez-vous of the world's leading tour operators in Paris, in the prestigious site of the Carrousel du Louvre... Network members belonging to our 6 European countries had the opportunity to present the works of their artists to thousands of visitors in the lobby of the Salon. Stand Impressionisms Routes, one of the most visited, has opened to these visitors the immense perspectives offered by the Cultural Routes of the Council of Europe.



EAU & LUMIERE. « IMPRESSIONISMS ROUTES »
41 Boulevard Vital Bouhot. 92200 Neuilly-sur-Seine. France
www.impressionismsroutes.fr

Contact : Georges Lucenet, Vice-Président et Délégué Général d'« Impressionisms Routes »
lucenet.georges@wanadoo